

Vita Stephanie Henzler | Gold- und Silberschmiedemeisterin, staatlich geprüfte Gestalterin

2011 Gründung „goldschmiede atelier stephanie henzler“

2002 – 2010 Goldschmiede „Carador“ gemeinsam mit Tanja Mertens

2000 Gründung der Firma „Schmuckgestaltung Stephanie Henzler“ in Nordhorn; seitdem selbständig

1999 Meisterprüfung im Gold- und Silberschmiede-Handwerk



Meisterstück aus 750/-Gelbgold, Platin und Feueropal

1997 und 1998 Sonderausbildungen: Platin- und Palladium-Kurs, Sondertechniken: Fassen, Gravieren und Emaillieren

1997 – 1999 Zweijährige Ausbildung an der Fachschule für Schmuck und Gerät (Werkkunstschule) Schwäbisch Gmünd zur Gestalterin – Fachrichtung Schmuck und Gerät

1995 – 1997 zwei Gesellenjahre bei „Manuela Blair Schmuck“ in Stuttgart / Bad Cannstatt

1994 und 1995 ein Gesellenjahr bei der „Goldschmiede Riehle“ in Tübingen / Kusterdingen

1991 – 1994 Dreijährige Ausbildung zur Goldschmiedin in der Goldschmiede Riehle in Tübingen/Kusterdingen

1970 Geboren in Reutlingen

Zu den Spezialitäten von Stephanie Henzler gehören individuell designte Trauringe, Ohrringe, ausgefallene Ringkreationen und vieles mehr.